



## *Ein Frühlingsgruß aus Trippstadt*

Liebe Gäste,

da wir Sie momentan leider nicht in unserem Haus begrüßen dürfen, wollten wir Ihnen doch einen kleinen Gruß nach Hause schicken. Wir hoffen, es geht Ihnen allen gut, Sie kommen mit der aktuellen Situation gut zurecht und können ein bisschen die wunderschöne Frühlingssonne genießen.

Wir „Schwanen-Leute“ nutzen die Zeit

- ☺ für einen Generationswechsel
- ☺ für einen ausgedehnten Frühjahrsputz
- ☺ haben unserem Gästehaus ein neues Dach gebaut und warten gespannt bis die geplante Photovoltaikanlage installiert wird
- ☺ haben einen Abhol- und Lieferservice eingerichtet
- ☺ übernehmen auch Einkaufstouren für die Trippstadter
- ☺ backen jeden Freitag unsere beliebten selbstgemachten Dampfnudeln mit Vanille- oder Weinsöße
- ☺ kochen jeden Tag wöchentlich wechselnde Gerichte, die am „OFFENEN FENSTER“ abgeholt werden können. Hier finden Sie das [aktuelle Kärtchen](#).
- ☺ probieren neue Rezepte aus
- ☺ planen einen „essbaren Gastgarten“ und
- ☺ haben unsere Website neu gestaltet – schauen Sie doch mal vorbei: [www.schwan-trippstadt.de](http://www.schwan-trippstadt.de)

Und auch wenn die Tage gut ausgefüllt sind, vermissen wir doch sehr unsere Gäste und freuen uns, nach dieser Zeit, die Türen wieder öffnen zu dürfen!

So lange sammeln wir neue Ideen und stärken uns bei einem Stück hausgemachtem Kuchen im sonnigen Schwan-Garten. Wir heben Ihnen auch ein Stück Kuchen auf, das wir Ihnen natürlich frisch und selbstgebacken servieren, sobald Sie Trippstadter Luft schnuppern und es sich bei uns im Restaurant oder Garten gemütlich machen – für Sie als ein kleines **Dankeschön**, dass Sie uns nicht vergessen haben.

*Ihr Schwanen-Team*

Wir freuen uns auf ein gesundes und frohes Wiedersehen!